

Cuando a un representante del país se le designa despectivamente, es que ha comenzado a traicionar los intereses de sus representados

JUSTICIA SOCIAL

Organo de las Agrupaciones Socialistas Menorquinas y de la Federación Obrera de Menorca

La destitución de Alcalá Zamora

Cuando reiteradamente hemos sostenido que estábamos viviendo un proceso revolucionario y que todos los acontecimientos que se están sucediendo en la política española no son más que fases diversas de aquel proceso, amigos nuestros no percatados, todavía, de la gravedad histórica de la hora presente, han considerado fantásticas nuestras afirmaciones.

La destitución de Alcalá Zamora corrobora nuestras "fantásticas" afirmaciones. El proletariado español ha iniciado su marcha hacia la conquista del Poder y derriba, en su marcha revolucionaria, cuantos obstáculos se oponen a su movimiento ascensional. Últimas etapas de esa marcha: derribo de la monarquía; levantamiento de octubre 1934; destitución, ahora, del Presidente de la República. Quien crea que esos hechos, que acabamos de señalar, no revisten el carácter de revolucionarios es que padece miopía mental.

El caso de Alcalá Zamora se presta a consideraciones bien significativas. El presidente destituido tuvo el bello gesto de colocarse al frente de un movimiento revolucionario cuya finalidad inmediata era el derribo de la monarquía. Esta fué derribada y el señor Alcalá Zamora vitoreado y aclamado por las multitudes. Las Cortes Constituyentes canalizaron las ansias revolucionarias de la clase trabajadora. El obrero dejó de ser un paria para convertirse en un ciudadano. Su condición moral y material fué mejorada con una serie de disposiciones humanas y redentoras. Se redujo el poder secular y opresor de la Iglesia. Con la Reforma Agraria se inició la redención del siervo de la tierra. Más, cuando la fecunda labor de las gloriosas Cortes Constituyentes comenzó a encarnarse en la vida española, el señor Alcalá Zamora, como buen burgués y como empedernido católico, le espantó la labor revolucionaria de aquellas Cortes y quiso inocentemente detener el avance de la torrentada popular. Las Constituyentes fueron indebidamente disueltas; Azaña y los socialistas expulsados del Gobierno y el Poder fué entregado a una pandilla de inmorales apoyada por los enemigos del nuevo régimen.

Ese ha sido el gran yerro y la gran responsabilidad histórica del señor Alcalá Zamora: querer detener una revolución en marcha; enfrentarse con los sentimientos y ambiciones populares. Contra la voluntad del pueblo no hay quien gobierne. No pudo gobernar don Alfonso, como no pudieron, en Francia, el almirante Mac-Mahón, ni el monarquizante Casimiro Perior, ni el transfuga socialista Alejandro Millerand.

Sirva ese caso de ejemplo. No intente nadie atravesarse en el camino de la revolución porque será arrollado. El gobernante hábil en

tales casos solo puede seguir un camino: encauzar el movimiento revolucionario para evitar sus estragos. Esa es la misión que realiza en estos momentos don Manuel Azaña. ¿Logrará su empeño el ilustre republicano? Formulamos sobre el particular muchas reservas. El bloque obrero está en pie de guerra y difícilmente reformas burguesas lograrán detener su empuje avasallador.

ALEJANDRO JAUME

POLITICA LOCAL

LOS MISMOS PERROS...

Se ha llegado a un momento en la vida del régimen republicano en nuestro país, que cualquier claudicación o concomitancia sospechosa por parte de los partidos republicanos o proletarios, puede ser funesta.

Comprendiéndolo así, en las altas esferas de la política van siguiendo un rumbo certero, limpiando al régimen de traidores y no deteniéndose ni ante el Presidente de la Re-

pública, que ha sido destituido fulminantemente, en protesta de su lamentable actuación.

Y esa es la labor que a cada cual compete, sobre todo a los organizaciones obreras y políticas. Hablar claro y alto, poniendo las cartas boca arriba y limpiando de traidores y caciques a la República.

Y nosotros por lo que nos corresponde, hemos de analizar el proble-

ma político local en toda su crudeza, para evitar posiciones benévolas, que serían siempre un suicidio.

Dejemos a un lado a las derechas, enemigas de siempre y a las que no hemos de desperdiciar ocasión para aplastar, sea como sea.

Hablemos pues de los otros enemigos, de los republicanos que pretenden ocultar tras una careta, su deslealtad. Para nadie es un secreto las maniobras burdas que los caciquillos del rancio lerrouxismo mahónés, tejieron para evitar que su partido se inclinara (en su famosa definición) del lado del señor Azaña. Mezquino interés.

Para nosotros, daba lo mismo. Exactamente lo mismo. Sabíamos de antemano que ningún afán de corregirse les animaba. Sabíamos, lo que hemos sabido siempre y lo que sabemos ahora, que no son leales ni consigo mismo, que es la primera consideración para serlo con los demás. Y sabíamos que eran incapaces de marcar una trayectoria política digna que les redimiera, (si esto hubiese sido posible) de sus actuaciones pasadas.

Y los hechos han venido a confirmar nuestros temores justificados. Afiliados ahora al partido que acaudilla el señor Martínez Barrio, han procedido con la máxima deslealtad, no exenta de estupidez.

No hay más que ver la maña que se dieron en hacer pública una candidatura de candidatos a concejales, sabiendo que ello tenía que redundar en beneficio de las derechas. A nuestros radicales, straperlistas, ello les importa un bledo.

Su enemiga a los socialistas ha sido siempre su mayor obsesión. Y naturalmente, tenían que dar-fé una vez más de su mezquindad, de su encono personal que les impide tratar la política con la necesaria altura de miras y la imprescindible clarividencia y nobleza.

A la falta de elegancia espiritual que les caracteriza, han unido la traición y la dignidad que les incapacita para figurar en la política limpia, que el Gobierno del Frente Popular, que es el pueblo, quiere que se practique.

Y decimos esto con motivos sobrados y justificados.

Ni por asomo se ha visto antes ni después de su definición, el menor deseo de hacer las cosas bien, esto es, dejar por lo menos una vez, de mostrarse lerrouxistas.

Los personajes que hasta ahora han venido dirigiendo la indecente política radicaloide, como no podían aspirar a presentarse para los puestos de mando, pues ello habría de dificultar enormemente el salir elegidos hasta por sus propios correligionarios, (tal es la simpatía de que gozan) han amañado una lista de candidatos a concejales, que a muchas leguas se ve claramente que habrán de seguir las inspiraciones de los caducados viejos lerrouxistas, ese lastre inservible, que sus correligionarios, no quieren, no saben o no aciertan a arrinconar para

MILICIAS DEL PUEBLO

Urge formarlas hasta en la última aldea de España

Queremos reiterar a todos nuestros camaradas socialistas, comunistas y sindicalistas la necesidad, imprescindible y urgente, de constituir en todas partes, conjuntamente y a cara descubierta, las milicias del pueblo. Todas las conquistas que va obteniendo la clase trabajadora peligran en tanto que ella no tenga una fuerza propia que la respalde. Volvamos la vista a la historia de España. Cuando los liberales impusieron a los reyes absolutos la Constitución, tuvieron que crear el Cuerpo de Milicianos nacionales. Por una razón sencilla, que hoy vuelve a plantearse: Los profesionales de la milicia—o sea los oficiales del Ejército—eran entonces, como lo son ahora, opuestos a las ansias populares y defensores de las castas privilegiadas. Los profesionales de la ley—jueces, magistrados, fiscales—servían entonces celosamente a la Iglesia y a la aristocracia feudal, y son hoy guardianes implacables de los privilegios de la burguesía terrateniente y del capitalismo financiero. Los profesionales del orden público—Policía, Cuerpos armados—daban entonces dentelladas a los audaces revolucionarios que gritaban ¡Viva la libertad y abajo la Inquisición!, y hoy se echan el fusil a la cara o preparan las esposas en cuanto divisan un carnet sindical o escuchan las notas de *La Internacional*. Los técnicos siguen—ahora como entonces—sirviendo a los poderosos y sabotando todo lo que redunde en beneficio de los humildes. Hasta el desecho de la burocracia, los secretarios del pueblo, ponen la zancadilla a cuanto significa ventajas de la clase trabajadora.

En estas condiciones, la consigna del Gobierno, o sea el desarme de todos los ciudadanos, constituye una burla. En realidad, eso equivale a entregarnos inermes a nuestros enemigos. Primero: porque la Guardia civil, que durante dos años ha venido desarmándonos a nosotros, deja intactos los arsenales que poseen los elementos fascistas—y al hablar de fascistas nos referimos lo mismo a los de Falange que a los de la Ceda. De sobra sabemos que son los cedistas y demás terratenientes quienes pagan a las centurias de Falange. De modo, pues, que tenemos frente a nosotros, armados hasta los dientes, a todos los señores de la tierra, a sus lacayos directos, a sus matones a sueldo a la clerigalla trabucaire, y respaldando a todas esas fuerzas enemigas, a la Guardia civil, a los jueces de la burguesía, a los técnicos desleales y a los chupatintas taimados.

Sólo si nos ven fuertes y resueltos nos respetarán. Sólo si devolvemos golpe por golpe dejarán de asesinarnos. Sólo si ven en cada pueblo un centenar de milicianos valientes y bien disciplinados, y si este centenar forma hermandad con los de los pueblos vecinos, y los milicianos de todos los partidos de una provincia se mantienen en contacto, dispuestos a concentrarse rápidamente en el lugar donde nuestros camaradas estén en peligro, sólo entonces, repetimos, podremos considerar aseguradas nuestras

conquistas. No basta tomar la tierra. Hay que estar dispuesto a defenderla. No es suficiente dominar un Ayuntamiento. Hay que hacerlo respetar. Para ello, precisamos contar con fuerza propia. Esa fuerza debe estar bien organizada; disponer de elementos, obedecer a una disciplina y a mandos responsables.

¿Hubieran podido los propietarios de las fincas "Dehesilla" y "El Sotillo" talar y descuajar el arbolado de las mismas, para que el Instituto de Reforma Agraria se encontrase con un una ruina, si los camaradas de Canillas hubiesen dispuesto de una fuerza capaz de plantarse allí para impedir la destrucción y meter en la cárcel a los señoritos? ¿Tolerarían los camaradas de Paracuellos que los caciques desfilen provocadores con sus escopetas y sus pistolas? ¿Habría sido posible que los agentes provocadores promoviesen incendios que no tienen ninguna finalidad revolucionaria? ¿Se atreverían los jueces de la burguesía a la descarada parcialidad de que vienen dando pruebas en sus actuaciones y en sus sentencias? ¿Habrían los actuaciones asesinado a nuestros camaradas en Escalona, en Logroño, en Pamplona, en Onteniente y en tantos Lugares más? ¿Tendríamos que vivir sobresaltados ante la amenaza semanal de un levantamiento? ¿Camparian los pistoleros de Primo de Rivera y de Ruiz de Alda por sus respetos, atentando contra las figuras más prestigiosas del Socialismo?

Las milicias del pueblo son las que han de hacer el desarme a fondo de los enemigos de la República. Ellas suplirán los fallos de los resortes del Estado que se hallan en manos de la burguesía latifundista y del capitalismo financiero. Protegerán nuestras conquistas y serán la base de nuevos avances.

¿Que cómo se forman las milicias? ¡Formándolas! Primero, se encuadra el personal con camaradas enérgicos y bien probados. Después se arbitran elementos, ¿Por que no han de colaborar en la tarea los Ayuntamientos y las comisiones gestoras? En último caso, hágase firme presión sobre los organismos provinciales y nacionales de nuestro Partido y de nuestros Sindicatos. Y sobre el Gobierno ¿Por qué no? En el asunto de las milicias, como en el de la amnistía, como en el de la Reforma agraria, acabará por inclinarse ante el certero instinto de las masas proletarias y campesinas. Sabe perfectamente el señor Azaña que las notas del ministro del Ejército, las seguridades del ministro de la Gobernación y el llevarse la mano al corazón de los jefes supremos de las fuerzas que garantizan el orden público, son pura literatura. La República no tiene más defensa real que el pueblo, los obreros organizados de la ciudad y de la tierra. Y a ese pueblo hay que organizarlo militarmente. Formando, o ayudando a que se formen, las milicias del pueblo.

(De "El Obrero de la Tierra")

siempre en el desván de los trastos viejos.

Y luego echando la culpa al Frente Popular, invocan Claro... ellos nos rechazaron...

¿Pero es que creían que los socialistas y republicanos de izquierda iban a admitir a hombres que han manchado vergonzosamente el historial republicano menorquín?

¿Es que imaginaron, que podíamos admitir a los que hasta el 16 de Febrero fueron nuestros encarnizados enemigos, inhibiéndose en una lucha cruenta contra la reacción lucha en la que se jugaba el todo por el todo?

¿Es que pensaban que bonitamente después del triunfo íbamos a consentir ir del brazo con gente que no tuvo el escrúpulo en traicionar sus principios, colaborando con el jesuitismo español, ametrallando obreros y votando luego cantidades para premiar a los verdugos?

¿Es que ignoran que el Frente Popular español tiene prohibidos los maridajes con partidos que se han definido cómodamente después del 16 de Febrero?

De consentir esa conjunción que pretendían, nos hubiéramos mostrado tan indignos como ellos.

Y como su egoísmo y codicia no le permiten hacer un acto de contricción, de arrepentimiento que les permitiera quizá aspirar al retorno a la actividad política, tuvieron la osadía de hacer pública su candidatura, para disputar al Frente Popular los puestos de minorías, hacien-

do otra vez el juego a los reaccionarios.

No nos asombra tanta ruindad, puesto que nada que venga de los radicales mahoneses, puede asombrarnos pero tenemos que confesar, que jamás esperamos tanto de sus sabrosas combinaciones.

Es, simplemente, el último desahogo. Son los mismos perros, con distintos collares, y como tales obran, como obraron siempre, como únicamente era posible esperar que obrasen.

Y por eso, a tanta indignidad y tanta vergüenza, debemos oponer nuestros mayores esfuerzos.

Ignoramos si los nombres que forman su candidatura han meditado bien lo que quiere decir, el ser candidato enfrente de las fuerzas del Bloque Popular.

Para nosotros, ello implica la traición más elevosa que se puede cometer a los principios del partido a que pretenden pertenecer.

Pero como estamos acostumbrados, a tales cosas por parte de nuestros lerrouxistas, ni nos asombran ni les pedimos que las rectifiquen. Allá ellos con sus ruindades.

La disputa que pretenden hacer a los partidos obreros y republicanos, será el más digno colofón a su historia política, emporcada por toda clase de maniobras y veleidades que les incapacita moralmente para intentar, siquiera yá, una rehabilitación.

LUZBEL

El 14 de Abril en Mahón

Grandioso acto en el Teatro Principal

Con un paro absoluto se celebró en esta ciudad la fecha gloriosa del 14 de Abril, en conmemoración de aquel fausto día en que la voluntad nacional se impuso por encima del oprobioso régimen monárquico, que tantas desdichas produjo y que tan amargos sinsabores legó a nuestra desgraciada España.

El Frente Popular de Izquierdas, como legítimo representante de los partidos auténticamente republicanos de la isla, patrocinó la celebración de un importante acto en el Teatro Principal, en el cual intervinieron destacados elementos del partido de Izquierda Republicana y de la Agrupación Socialista locales.

Con un lleno rebosante y presidido el acto por don Juan Gomila Manent empezó el mitin haciendo dicho señor la presentación de los oradores diciendo que el objeto del mismo no era otro que el de conmemorar una fecha gloriosa e histórica la cual, al sólo recuerdo de ella, la emoción le obliga a renunciar ser más extenso en su intervención, cediendo la palabra a nuestro camarada Francisco Mercadal.

Nuestro compañero Mercadal, con la modestia en él característica, manifiesta sentir vivamente no poder expresar, cual serían sus deseos, el significado de la fecha que celebramos. Cita reveses y contratiempos precedidos de altas traiciones, de quienes, blasonando de defensores de un régimen de equidad y justicia, no titubearon, ante la ambición de carácter personal, entregar la República conquistada por el pueblo a manos de los enemigos de la clase trabajadora. Hace una acertada crítica de la actuación de los dirigen-

tes del partido radical de esta población y refiriéndose a la última payasada llevada a cabo por su órgano en la prensa "La Voz de Menorca" dice, que hay que estar ojo avizor para impedir que los lobos disfrazados de pastor, puedan filtrarse en aquellos partidos en que la austeridad y dignidad son su norma de conducta.

Califica de patraña absurda la inventada por enemigos al suponer concomitancias con el aspirante a Alcalde señor Seguí, diciendo que, persona aparte, entre las ideas sustentadas por dicho señor y los componentes del partido de Frente Popular media un abismo, y que la única candidatura patrocinada por el pueblo es la de don Juan Gomila. Termina su acertada intervención con un viva a la República, que es vehemente contestado por la multitud.

La presidencia concede la palabra al representante de Izquierda Republicana don Pedro Taltavull, quien en atención a que la inmensa mayoría de público allí congregado pertenece a la clase trabajadora, dice que va a dedicar unas consideraciones al problema latente del paro obrero. Considera una lamentable equivocación el hecho de obstinarnos en buscar la solución del mal pidiendo una y otra vez la asistencia del Estado y del Ayuntamiento, por entender que estas soluciones no dejan de ser pasajeras. Dice que el Gobierno español ha invertido en obras militares muchos millones de pesetas que algún día, naturalmente, se verán totalmente realizadas, llevando como secuela la miseria en muchos hogares. En cuanto al Ayunta-

miento, si bien reconoce la imposibilidad de solucionar de manera definitiva problema de tanta envergadura, critica la pasividad e indiferencia con que ha actuado en este asunto, pues el año 32 tuvo en proyecto el alcantarillado general que a la hora presente, o sea el 36, no ha llevado a la práctica. Dice que el Gobierno de la primera República española, o sea el primer bienio, con una certera y clara visión del problema, encaminó sus esfuerzos y actividades en el campo, convencido que el mal tenía su origen en el abandono del mismo. Dice que hay que tener fé y esperanza en los hombres que han rescatado la República de manos sobradamente dudosas y que la solución del paro obrero en España radica en el problema de la tierra. Aprovechando la ocasión enumera con datos irrefutables la labor que lleva a cabo el ministro de Agricultura señor Ruiz Funes, que en el corto plazo que regenta el ministerio, 70.000 yunteros con sus respectivas familias han pasado de la explotación más inicua a propietarios indirectos.

Alude, con pleno conocimiento de la cuestión al abandono en que se hallan multitud de fincas de Menorca, especialmente del término de San Cristóbal; propugnando por solicitar del ministerio de Agricultura la visita de un representante de dicho organismo para que, percatado sobre el terreno, pusiera coto, a tanto abandono como se observa en esta isla. El hermoso discurso del señor Pedro Taltavull fué calurosamente aplaudido.

Finalmente hace uso de la palabra nuestro camarada Antonio Gomila siendo su primera frase de salutación a la República del 14 de Abril, a la auténtica, diciendo, entre el fervor aplauso general, que los únicos que tienen derecho a ensalzarse y enaltecerla son los verdaderos republicanos, más no los traidores y ladrones que han intentado conducirla por senderos vergonzosos.

Dedica un recuerdo a los presos políticos y sociales que a la hora presente aún se hallan en cárceles y presidios, pidiendo el apoyo del pueblo para libertar cuanto antes a nuestros hermanos.

Alude a la política local, recordando y combatiendo con energía la vergonzosa conducta observada por ciertos elementos dirigentes del partido radical a raíz de las pasadas elecciones, haciendo hincapié sobre aquella célebre candidatura lanzada con descaro inaudito en la que se apoyaba a elementos descaradamente antirrepublicanos.

Termina Gomila su feliz intervención diciendo que a pesar de los aires de renovación que se observa desde el triunfo del Bloque Popular, quedan en España multitud de injusticias dignas de reparación. Recuerda el último discurso de Largo Caballero en Madrid en el que afirmó que mientras gimen en la prisión por causas leves honrados trabajadores, en la capital española campan por sus anchas los más audaces ladrones del Straperlo.

Antes de finalizar el acto rogó dicho camarada a la multitud que acompañaran a la Comisión organizadora del acto a hacer entrega al señor Delegado del Gobierno de las conclusiones, como así se hizo siendo estas las siguientes:

1.ª Que por parte del Gobierno y a través del Ministerio de Agricultura se proceda a una detenida investiga-

ción de las condiciones en que se desenvuelve la agricultura menorquina, convencidos de que con la intensificación de su cultivo se resolvería el paro obrero y se beneficiaría grandemente la riqueza agrícola de esta isla. Solicitando, en su consecuencia, sea dotada la isla de Menorca del organismo adecuado para llevar a la práctica la ley de Reforma Agraria, muy especialmente en su aspecto de laboreo forzoso.

2.ª Que dando cumplimiento al decreto de amnistía se prescinda de trámites burocráticos y se ponga en libertad a los presos relacionados con el movimiento de 6 de Octubre que sufren condena en la Penitenciaría Militar de la Mola.

Los comisionados, seguidos de la

multitud congregada en el Teatro Principal, se dirigieron al despacho oficial del señor Delegado del Gobierno siendo recibidos cortesmente por la primera autoridad civil de la isla a la que hicieron entrega de dichas conclusiones. El señor Alberto se asomó al balcón dirigiendo un saludo a los manifestantes, a los que prometió cursar inmediatamente al Gobierno de la República los designios del pueblo de Menorca y al propio tiempo apoyaría con el máximo calor las citadas aspiraciones, suplicando, como así se hizo, se disolviera la manifestación, terminando sus cariñosas frases con un viva al pueblo de Mahón y otro a la República española, que fueron contestados con entusiasmo.

TEATRO PRINCIPAL EMPRESA COLISEUM
 TELEFONOS TAQUILLA 140. - EMPRESA: 92
 Domingo 11 Abril de 1936. - A las 3'30, 6'45 y 9'45
 GRANDIOSO PROGRAMA DOBLE - DOS PELICULAS, DOS
 La divertida comedia de circo, titulada
EL PAYASO DE CIRCO
 por JOE E. BROWN (Bocazas), PATRICIA ELLIS y DOROTHY BURGESS
 La conmovedora narración de la vida de un hombre, de ambición mal dirigida que lleva por título
BARRERAS INFRANQUEABLES
 Creación del gran actor PAUL MUNI, secundado por BETTE DAVIS, MARGARET LINDSAY y EUGENE PALLETE. - Dialogada en español
 MARTA EGGERTH MARTA EGGERTH MARTA EGGERTH

El problema de los obreros sin trabajo para compromisarios

Para el lunes próximo si no se ha encontrado solución al problema del paro obrero dando colocación a todos los que se encuentran sin trabajo, las organizaciones obreras de esta isla declararán la huelga general siempre que dicho acuerdo sea refrendado por la asamblea que tendrá lugar mañana a las once, en el local que se anunciará por medio de pregón.

La falta de espacio nos impide reseñar como es debido los motivos del indicado paro general limitándonos solamente a indicar que uno de los principales, es la conducta poco clara de las primeras autoridades de la Base Naval.

Del resultado de la asamblea que se celebrará mañana depende que el lunes se vaya o no a la huelga.

Veremos si antes de la asamblea han sabido encontrar una solución, que se nos antoja fácil, si se dispone para ello de la buena voluntad necesaria por parte de los elementos que están en condiciones de resolverlo.

Para el día 26 del corriente están convocadas elecciones para compromisarios para proceder a la elección de Presidente de la República.

El Frente Popular de Izquierdas de Baleares presenta la misma candidatura que presentó en las elecciones para Diputados a Cortes.

Todas las organizaciones que forman parte del indicado Frente Popular tienen el deber de contribuir a la victoria de la indicada candidatura.

Todos los compañeros que en las pasadas elecciones actuaron de interventores, pasen por sus respectivas agrupaciones con el fin de facilitar los trabajos del Comité de enlace.

Conviene tener presente que el tiempo es corto, y que en esta lucha no podemos dejar el campo libre a las derechas. La semana próxima debe estar dedicada por completo a conseguir la mayoría de compromisarios, para que no resulte estéril el trabajo de haber expulsado al beato Alcalá Zamora.

A nuestros lectores

Por avería en la máquina con la cual se imprime JUSTICIA SOCIAL, muy en contra nuestra voluntad no ha sido posible lograr, por falta material de tiempo una vez reparada la avería, el lograr la confección de las cuatro páginas correspondientes. Esperamos que nuestros lectores nos dispensarán esta forzosa reducción de páginas del presente número.

Fiesta 1.º de Mayo

El día 30 de Abril se celebrará a las 9 de la noche una grandiosa velada en el TEATRO PRINCIPAL, en la cual se pondrá en escena la zarzuela en dos actos y cuatro cuadros, original del camarada Deseado Mercadal

Canción del mar

PRIMERO DE MAYO
GRAN MITIN
 en el PRINCIPAL

Imp. Balcar, Prieto y Caules, 9 - Mahón

Obreros, leed
 JUSTICIA SOCIAL
 todos los sábados
 Semanario socialista